

## Beschlüsse des Kantonsrats

### 12. Sitzung vom 5. September 2016

Der Kantonsrat gibt Kenntnis von folgenden Beschlüssen, die an der 12. Sitzung vom 5. September 2016 gefasst worden sind:

1. Dem Wunsch der SP-JUSO-Fraktion in der Spezialkommission 2016/9 «Zusammenlegung der Friedensrichterämter» Jürg Tanner durch Matthias Freivogel zu ersetzen wird stattgegeben.
2. Vom Rücktritt von Andreas Textor als Ersatzrichter des Obergerichts per 31. Januar 2017 wird Kenntnis genommen.
3. Vom Rücktritt von Simon Meyer als Ersatzrichter des Obergerichts per 31. Dezember 2016 wird Kenntnis genommen.
4. Mit 48 : 5 wird die Motion Nr. 2015/8 von Matthias Frick vom 16. November 2015 betreffend Gebührenspiegel nicht erheblich erklärt.
5. Mit 34 : 14 wird das Postulat Nr. 2016/1 von Andreas Frei vom 11. Januar 2016 betreffend Aufteilung Benzinzollanteile entsprechend dem effektiven Bedarf an die Regierung überwiesen.
6. Mit 42 : 4 wird das Postulat Nr. 2016/3 von Walter Hotz vom 14. März 2016 betreffend Finanzierungsentflechtung zwischen Kanton und Gemeinden an die Regierung überwiesen.
7. Mit 33 : 20 wird die Motion Nr. 2016/1 von Linda De Ventura vom 21. März 2016 betreffend Volksmotion für alle Schaffhauserinnen und Schaffhauser ermöglichen nicht erheblich erklärt.
8. Mit 40 : 11 wird die Volksmotion Nr. 2016/1 von Thomas Leuzinger (Erstunterzeichner) sowie Mitunterzeichnende vom 22. April 2016 mit dem Titel: «Transparente und effiziente Stimmabgabe im Kantonsrat» erheblich erklärt.